## Officinas: HUMBERTO I., 1175-0. C. 2059, (B. Orden)

PROTESTA" Valores y giros dirijanse a nombre de A. BARRERA

A "LA PROTESTA"

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES

### DESDE USHUAIA

## Demanda ante el Juez Federal

to en práctica en las prisiones argenti- las codificaciones sociales?

También aquí, en 'la capital de esta rapes y celadores, verdaderos brutos sin cional. alguna do los derechos individueles, faltos de todo sentimiento hu-mano a causa de la hipertrofía sufrii i en el desempeño de sus funciones oc-verdugos. mano a çausa de la hipertrofía sufrida El sistema carcelario en la Argentina

no llena sus funciones — no digamos desde el punto-de vista humano, porque entre el humanismo y la represión sinó como medio de prevención social; ni mucho menos las flena en lo que concierno a la pretensión ridícula de los antropólogos y criminalistas de la escuela Lombrosiana, de que las cár-celes y presidios son lugares de regeneración del delincuente, como si la deuencia no fuera un mal que tiene su origen en la actual organización so- entablo ante el señor Juez Federal d cial, como si la causa no radicara en esa, con motivo de los malos tratamier el sistema mismo, siendo necesario pade la propiedad individual detentada por

Las cárceles, los presidios, las zonas gimen para que cumplan la sanción de plar escarmiento al «delincuente», para guaje jurídico, llama «sujetos».

De ahí que continuamente la voz de las cárcejes llegue hacia nosotros, tra-

vendo un álito de sangre girones de ciones... Ushuaia, con su presidio tráes la síntesis de todos los crímenes cometidos en defensa de los in-tereses de los detentadores del privilegio; se reasume allí, todo lo que tie el Presidio y Cárcel de Ushuaia, en mandado a la horca a algunos cente. 

ne de inícuo y bárbaro este régimen spécial, este orden de cosas que entrala ga el artículo 243 de la ley penal 4189, 
la más grande de las anomalias, el más se presenta ante V. E., exponiendo:

nalo legalizado. estúpido de los anacronismos aceptasar la enorme distancia que nos separa, verdugos encargados de la vigilan-

de Ushuaia y los montes vecinos,

Habíamos quedado en que era nece- los corazones más insensibles, surgien-sario, urgente, emprender una campa- do la protesta airada de los labios de fia contra la infamia carcelaria. Y con todos los hombres de sentimientos humaria contra la miamina carcelaria: articu-seo propósito publicamos varios articu-los, en los que se ponía de manificisto el sistema bárbaro e inquisitorial pues-men esté. Jegalizado y sancionado por

Imposible sería silenciar por más tier Ya no es solo en el presidio de la po tantas infamias. Los procedimiento Tierra del Fuego, en la trágica Us-huaia, donde se tortura a los presos. jamoten aqui, en la capital de cata le publica de aventureros y ladrones, se rie. El sistema carcelario que rige en somete a los detenidos al más inicuo esta república, es un baldón de verde los regímenes, tanto en lo que con-cierno a la higiene y alimentación, co-carnio a todas las libertades obstentamo al trato que reciben de guardia das en la libérrima Constitución Na-

Para reafirmar esto, y como un con plemento a las cartas anteriormente pu preso Segundo Aníbal Acuña, referen-te a los procedimientos criminales puestos en práctica por los esbirros del presidio de Ushuaia.

El citado preso so-dirige a nosotro:

pidiendo la inserción en las columnas de «La Protesta», de la copia enviada

Compañeros de «La Protesta»:

Désde Ushuaia me dirijo a ustede por medio de ésta, para que traten de dar a la publicidad la demanda que cimiento penal dan a los penados, va sean triviles militares reincidentes o d primera entrada. Compañeros: son inc-narrable las barbaries cometidas en esi te Establecimiento bajo el nombre de dejan atrás toda conderación: cor lo Las carceles, los piestados, a departación, en la República Argen-tina llenan una misión desoladora. Son nuncia anto las autoridades que sirvie ron para hundirmo en ésta, y ver s mis verdugos hacen otro tanto. Federal doctor Jantús, mando otra al . La muerte de este ser depravado

> AL SR. JUEZ FEDERAL DE LA CAPITAL.

> > DR. MIGUEL R. JANTUS

Oue se presenta acusando a los em ia en el presidio. Ilega hacia nosotros sido lesionado en la cabeza y extremida «lorero pedagogo», que se adas por dichos empleados.

adas por dichos empleados.

Correspondiendo al fuero federal y relativo mejoramiento rriminal la causa; ruego a V. E., tome modo de vivir.

renes del guardian. No es todo esto atentado contra los empleados; por esta de sublevar. Los áminos más pas to. le ruego instruya el correspondien de audiescente da indignación en te proceso, pues, para que esto no que la carácter del pueblo. cir que el muerto quebrantó la rido, como tampoco los otros penados

Buenos Aires, Domingo 4 de Febrero de 1917 en silencio, con la presente elévo una corrupción moral, no es tan imponente cía caso de nadie. «Vivimos sin co

THAT PROPERTY

ns-circunstancias,-por-lo-cual-rugo en-un-estado-de-embrudedimiento-ma-to V. E., que en caso de no corres-cho mayor del que en rosidad se noder a su jurisdicción lo dé trasla-hallan. El sahio histologo, refiriendose a D. El sahio histologo, refiriendose a D. El sahio histologo, refiriendose a D. o a quién corresponda, tomando nota

Segundo Aníbal Acuña.

pueblo..., ese montón de vidas unifor-mes, sin ideas, sin aspiraciones, ya sa de fundar la sociedad nueva, y que

xigir justicia para las víctimas que su bertad v del derecho.

I/A la cafle, compañeros, a protesta contra la infamia carcejaria!

### De la España trágica y sentimental

En un circo taurino de Madrid ante un público de diez y fiete mil personas; ha muerto un novillero o ea un torero de sogunda clase horo de primera fila. Por el raro capr le la suerle fué un hombre—l'eno le energía vital y de fuerza física institución regeneradora, pues todos los al cementerio y una familia entera a

la miseria.

Pero esto no tendria importancia ninguna si se tratara de una victima del capital: la adquiere desde el mo mento en que nos damos cuenta de que el muerto es un toreador valianque el muerto es un toreador vallente, o mejor dicha suicida, muy capaz de eclisar algún día a los setros más la transformación humana, los que si solo existe la justicia para el des los de culturas para el des los de culturas para el des los astronas introduciones de acusación al juez brillantes del toreo.

publicidad a esta, forzando así a que le habían impuesto sus padres a cosconmovido más a los españoles que ción Segundo Aníbal Acuña, detenido en ahora pretende defender

España entera se ha conmovido scilidad humana. Y desde allí, apeguino, y José Cabezas, celadores ampoetas; políticos y literatos, han pulsala enorme distancia que nos separa, bos, por delitos de abuso de autoridad do la cuerda sensible del sentimentas' penados y el recurrente, que ha mo y la abnegación incomparables de voc de los que sufren la fercoidad des, y que igualmente los acusa de los limite de la fiera, desafrando la miter de los bestaites carceleros, la voc de los bestaites carceleros, la voc de siguientes delitos: Fractura de una ma- le para caplarse las simpatas de lus bombres arrojados a la cárcel para no a Jaime-Robert, penado min: 144; pueblo de crelinos, incapaz por su ig posible alcanzar u renegar se penado núm. 547; contusiones a los os artículos, la péranen trage penado núm. 547; contusiones a los os artículos, la pérane trage penado núm. 520. 90, 130, 442, 229 dionadas fodas aquellas cuestiones que l'shuata y los montes vecinos, y otros, todo debido a las palazas apli las que les pueden proporcionar un la las que les pueden proporcionar un control de la cue llas que les pueden proporcionar un cina y Libros».

> fasedad pueda acarrear.
>
> Ningún motivo he dado para ser herido, como tampoco los otros penados, dos que contribuven diariamento, a pues como: Usía vetá, no hay un solo avivar el fuego del flamenquismo incahe sin duda alguna a la multitud

de en silencio, con la presente ciévo una corrupción moral, no es tan imponento cua caso un matte solicitud análoga al juez letrado de R, in está extendido en las proporciones nocemos y morimos sin amarnos», soGallegos y a los diarios de la capit alarmantes que durante algún figunpo lla decir. D. Felix Guzmán profesor
tal, dado que el sener Cobernador de viene atribuyéndole la pransa burque de Higiene, a quien chocaba mucho
ésta, Fernández Valdér, no ha queri esa con reprochable e indigna intentesas, fernández Valdér, no ha queri esa con reprochable e indigna intendo tomar la intervención debida apesar ción fomentando así el embrutacimien. do tomar la intervención debida apesar ción fomentando así el embrutecimien-de ser un particular el acusador. De lo del pueblo, y haciendo creer al proceder en esta forma, forzado por mundo que los españoles han caído mentaciones of a D.

de esta para que haya constancia en esos periodistas difamadores de nues decerle la construcción saso de nueva reclamación. aso de nueva reclamacion.

Constituyéndome, pues, en responsaple, ruego a V. E., proveer a lo solicimen de todos los derechos y lle todas las libertades, abnegada, heroi
das las libertades, abnegada, heroica, digna, amante de todo lo bueno y estudios era apremiante, porque a mi noble, que labora desesperadamente llegada a la corte encontrême por to Sabemos demasiado el valor que la lará a esta solicitud el Juez Federal, inctor Jantús. La justicia no está en los que luchamos por las mismas o instrumental, sin libros ni bibliote de la local de l

facer en este caso justicia. Pero el dere de tí. Piensa que tu (misión es eblo..., ese montón de vidas unifor plantear las bases sobre que se ha estás encargada de resolver los des problemas que en embrión nos fueron legados por los hombres del siglo que acaba de transcurrir.

Henry BOURGALATTE.

## LA FUNCION DE HOY

El Ateneo Obrero de Almagro, rea lizará una velada a beneficio del nuevo local, en el cual se piensa insalar las clases diurnas de primeras etras para niños. Loable es el motivo que mueve a los camaradas del Ate-neo, ya que en el vasto radio donde centro desenvuelve su acción cette control de la company de la company la defensa de la patria, castrando de es-ta manera el cerebro infantil, del cual es difícli borrar después las impresiones recibidas en sus primeros años. Por este motivo es necesario que los anarquistas, los amantes de la jeducreen que no solamente en las plazas se gesta la revolución, los que están convencidos de que estos cenn impuesto sus padres a cos-vicción de la buena obra que r<sub>salvar</sub> enosos sacrificios—para dedi-estos centros—hombres y mujeres, mal llamado arte taurino, ha anarquistas o amantes de la educa si los atemanes hubieran entrado en a la función de esta noche, para de Paris, o que si el Czar de todas as les manos en de esta noche, para de Paris, o que si el Cari por mons asse esa mantera communa a sosientamento. Rusias—pisociando estimida y bár: baramente el derecho de genles que abora pretende defender — hubiera de una trada con el calor de Jos ducta, marcada con la calor de Jos ducta de deales que han sostenido y sostie nen los camaradas

v la idea anarquista

... Más D' AZIL:

F-(0)--

## Tres comentarios de Caial

Don Santiago Ramón v Cajal ostá a no a Jaime Robert, penado num: 1441; puento de creimos, incapaz por su ig-fractura. de un briazo al penado 343, norancia de abrigar nobles y elevados disponiêndose a dar a la prensa el Juan Hipólito Sandoval; lesiones inter-nas graves y fractura del cránco al penado núm. 547; contusiones a los eleva hasla el extremo de dejar aban-penado núm. 547; contusiones a los eleva hasla el extremo de dejar abandisponiéndose a dar a la prensa el queo.

egundo tomo de su autobiografía.

Límit loss, que he podido saborear en el desordenados desenfrenos, y en nom n.º 18 de la revista madrileña «Medi- bre del l'imite de los dioses, la des

Cuando el Prof. Cajal fué trasla-Mathajar brutalmente en la tala de l'Archive diferencia, y dice ahora: «Las costumbres de mis nuev

misma obra. Parecidas

Nim. 3032

España—y esto lo saben muy bien Julián Calleja, escribe: Yo debo agr. que labora desesperadamente completa regeneración de la do-laboratorio con cierto pasillo an-Sabemos demasiado el valor que le por la compreta regeneración de material dará a esta solicitud el Juez Federal, humanidad y en la que nosofres— gosto y largo, pobrisimo de material doctor Jantis. La justicia no está el los que Juchamos por las mismas o instrumental, sin libros ni hibliote manos de los jueces, porque son ellos causas on el extranjero — cirramos dar, en tan angosto local, mediana nuestras esperanzas.

> turante calculósis vesical que pade-ció. En los días que mejoraba el Hi-pócrates español, salian juntos ambos sabios, v el hoy superviviente refiere.

> nore;
>
> «Durante estos pocos días en que el dolor lo olvidaba y podía pasear, holgábame yo de acompañarle por el Retiro, el prado o las calles cen-tricas. Bastaba la visión instantánea de una persona, de un obieto cual quiera, para sugerirle en el acto com-paraciones tan ingeniosas como grá-ficas. Viendo un sujeto muy alto que caminaba torpemente, exclamaba: cusa hombre va marcado de verse tan al-to». Topábamos con un modesto industrial ambulanto que exhibia un fonógrafo, y decía: «Ahí viene el co-nejo de Indias parlante», aludía a la voz chillona y menuda del viejo fo-nógrafo de Edission.) Aproximábase a tos «iarrones de carne»: a nuestra los quebrados seriamos rase de pronto y dice; «Esta les la única Escuela de Geografía de nuesros Gobernadores; aquí saben hacia dónde cae su provincia v aprenden el camino, gracias a la dirección tel puntapié con que los despide el Ministro». De pronto, una ráfaga del Guadarrama, nos obliga a embozar-nos, y Letamendi comenta: «Para eslos frios, el mejor abrigo es la pie

> > Dr. Velázquez DE CASTRO.

# La enseñanza racionalista

A no prolongados intervalos repfde los aldabonazos en el portal de los límites, añeja creencia tradi-dicional; en el límite creyóse hallan Todos, pues, a la «Tipográfica Boy basar la harmonía; más con ello háse elaborado la superstición, el engaño y la tirania.

Limites trazaron entre si las pre Limites trazaron entre si as pre-históricas razas y potencias; con ello se construyó el formidable murallón que había de imposibiltar la gesta-ción de afecto: y harmonía entre los divididos pueblos del planeta terrá-

Limites proclamaron las religione crearon todas y cada una cl-Dios naginario, al cual sacrificarianse los

diferencia, y dire ahora de frialidad o in diferencia, y dire ahora de mis nuevos co legas casaban admirablemente con mi s manera de ser. Con infilmo regocijo del hambriento o la reb.lion d.i Se-adverti, que en la Facultad de Medie-diento de justicia, y solo consizuu en el carácter del pueblo. advertí, que en la Facultad de Medicidiento de justicia, y solo consigue Pero afortunadamente ese estado de na, como en la Universidad, nadie ha ahondar más y más las causas que

Limites? exclaman las doloridas

las infamias.
Como si el desbordante lorrente de limites no hubiese flagolado suficienteanárquico surgen los estimuladores ite en la propaganda del ideal.

giverse los valores a fin de seculase explica cómo pueda haber anar quistas regadores de la propaganda del propio ideal.

O no palpita el ideal con los intrinsecos valores de una profunda convicción de causa, o se nos obliga a dudar de su labor, por ser contraproducente al desarrollo del ideal.

Anarquistas hay, que a pesar d rotularse como tales, declararon en columnas de periódicos anarquistas la imposibilidad de operarse la igualafirmativas nos colocan en el duro trance de deslindar posiciones, y de decir: fundamental error de mentes ncompetentes para un estudio psicoo enemigos con

bién existen determinados y llamateriorización de ideas, y a su wez nos

dicen:

«No pretendamos inculcar en la infinicia convencionales hacen necesafiancia, ideas attamente filosoficas; pues regimen capitalista, y hacerlo admia pesar de lo humanas que ellas son, el niño es incapaz de comprenderlas; ible después de las actuales emer cieron, y las ficticias o convencionastra insistencia o perseverencia, gencias. significaria presión en la enseñanza.

Excelente argumentación, si super Excelente argumentación, si super-ficialmente hubiese de jurgarare por-el hábil juego de frases; si el proleta-rio consciente se divorciara del fac-tor más esencial e indispensable para yemos que en lugar de formentar un la propulsación de la evolución as

cumplir con wan obligación; propa-cum do la idea encarna el móyil de perfección maniento humano.

No olvidemos que los factores son

hacen inextinguible el odio y la gue alentan contra el derecho del hombre, a la humanidad en todo el curso de tro-sargento que se llamó Félix Alvarez; mos el vergonamne marasmo en que mientras que la ensañasza racionalista su historia

### Esta y las otras guerras

millones de vidas útiles? Pues en la guerra no veo mas que un conve nio de intereses, en quec el capita Cruzamos por una epoca en que lismo juega una parte por el todo, marquistas fixas, que haciendo una retrovovlorión, pasáronse al campo, diciendo; elos Irabajadores de Irabaja embaderamizandos; estos como los de malatrigedia teatiffi, en que los cora enterior referencia, en buena o mala una tragedia teatiffi, en que los cora enterior referencia, en buena o mala una tragedia teatiffi, en que los cora enterior referencia, en buena o mala una tragedia teatiffi, en que los cora enterior referencia, en buena o mala una tragedia teatiffi, en que los cora enterior referencia, en buena o mala una tragedia teatiffi, en que los cora enterior de actual de la sensibilidad, en el convencionalismo que librad, en el convencionalismo que sus resultados son con berse rolo las cuerdas de la sense biendo que sus biendo, en el convencionalismo que biendo que sus la composição de la compo Mas la cosa no para en esto; tam-nos formulamos de sus actores; del mismo modo nos hemos abituado a bién existen determinados y llama mismo mouo nos nemos antenado a x, sin embargo, ne antenados racionalistas, los que a su vez grena que lentamente va minando el se han originado, incluso la económic Y, sin embargo, he ahi la causa cuerpo humano (y que desgraciada-mente es así) sino, como el efecto criginará la chispa que ha de inc originado por una causa que los pre-

nales, van en detrimento de La historia politica nos describe deberes y contra nuestros derecchos luego si es así, combatámosla cor ENOS HUGO.

cendente en el proceso de la libera- tes, no hacen más que pasar hor di condente en el proceso de la Jingra-tes, no nacen mas que pasar por un-ción y perfeccionamiento del hombre. I ferentes fases que difieren completa-Tener una idea y no propagarla, mente de si. Y estas diferancias lejos sería como tener la mujer annada pri-vándose del goce de ella; corres-hecho que determine un punto más ponder a la mujer que se auma, será o menos elevado de perfección, las

mantastand de jagratud densor; mixmas quando la idea encarna el móyti de pérfeccionamiento humano. 'es la fa cutas primordial; es decir, Me perferência mente consolatado de que las primeras luchas, aquellas en les perferência no admite réplicas; es un hecho sobradamente constatado de que las primeras luchas, aquellas en las primeras luchas, aquellas en que no perseguian otro objelo que la las primeras luchas, aquellas en que no perseguian otro objelo que la mente consolatado de que las primeras ideas, conceptos o no ciones incultadas en el carboro de los mitos, son las que luego más fuertemente se resisten a abandonar las posiciones conquisitadas. El niño en su tierna infancia recibe una enseñanza buena, o mala; lo venicia de los de todas conticion prodominar o fil hábito, costumbres y propia conservación, tan penosa en medio de una naturaleza completamente selvas e conquisitadas. El niño en su tierna infancia recibe una enseñanza buena, o mala; lo venicia de los de todas prodos prodominar o fil hábito, costumbres y creencias de las infancia is prodominar o fil hábito, costumbres y condicion de razas y costumbres de condicidad al pueblo y a los anarques se controles de costa de se destinado por metros. Non objeto de mante consultado de que las primeras luchas, aquellas en que no perseguian otro objeto de mante consultado prodominar a recibe en la niferia, es que ten propia conservación, tan penosa en enteró en los más ruines as capan progue sobre de surgeiro distance de los destinaces de surgeiro de la marquista possedor de una enseñanca lucenza no enfeti de toda nocion dividual en consultado propuls de los condicions de substiturio de la caso e que los partes de la marquista possedor de una enseñance de los condicions de substitura a los precions esterácios de la marquista possedor de una enseñancia los propuls de los condicions de la marquista

---(o)---

**¿QUE ESPERAMOS?** 

anarquistas lo

Estado, impidiendo que la enseñan pero con más amplifud de porta y de anarquista se abra curso; solo faltaba que litulados anarquistas, impo miras, es decir de emotu propios, anuque distrazados con el antifaz de la justicia que representaban.

En mestros dias no ha cambiado sino de forma, forma que, como bodas las ofras, ha degenerado al extremo la compara con el crimen o "la faquisia" de sun deriva o medios violentos; solo existen la compara con el crimen o "la faquisia" de sun deriva de sun describa de la no es impuesta en la compara con el crimen o "la faquisia" de sun deriva de sun deriva de sun describa de la mora de sun describa de sun describa de la mora de sun describa de sun describa de sun describa de la mora de sun describa de s

alentan contra el derecho del hombre, mientras que la enseñanza racionalista su história.

A la defensa del derecho miento es eleccio de lordo el curso de su história.

Yes horrorosa y criminal en toda la persona del preso Pedro Coronel, mandadolo de trata, pues, simplemento de seleccio trata, pues, simplemento de seleccio la amplitud de la palabra, porque ya la mentra si nocivas y per rente de feccionadas del hombre.

In cammando melestra dica ales pro le dere compo ladores y fines, hemos de regunacia; positos y fines, hemos de regunacia; positos y fines, hemos de regunacia de la serio positos y fines, hemos de regunacia; positos y fines, hemos de regunacia de la serio positos y fines al enemigo, para que arro ladores y le decionadas del hombre, positos y fines, hemos de regunacia de la serio positos y fines, hemos de regunacia de la serio de la descripció de la para de la descripció de la para de la persona del preso Pedro Coronada de la descripció de la para de la descripció

por los propulsores del ideal.

Ser o no ser; tener ideas para pro que, sinitendo, oyendo, vicudo, to pagarlas, o en caso contrario, despo jarse de ellas.

Gabriel BIAGIOTTI.

Go — (o) — (o) — (d) —

N. VIGGIANO.

## Agrupación Anarquista "En Marcha" Contra las leyes "Social" y de "Residencia" GRAN MITIN DE PROTESTA

La agrupación anarquista «En Marcha», cerrando el ciclo de conferenpúblicas efectuadas para protestar contra las jeyes draconianas, realizará domingo 11 de febrero, a las 4.30 p. m., un gran matín de protesca, en

Para concentrarse en la citada plaza, saldrán de distintos puntos de la iudad, las siguientes columnas parciales:

Boedo y San Ignacio. — Por Boedo, Belgrano, Entre Ríos hasta pla-

Corrientes y Anchorena. — Por Corrientes, Pueyrredón, Rivadavia has-

la plaza del Congreso.

Plaza Herrera, — Por Herrera, Suárez, Montes de Oca, Bernardo do Plaza Herrera, — Por Herrera, Suárez, Montes de Oca, Bernardo do yen, Victoria hasta la plaza del Congreso.

Garay y 24 do Noviembre. — Por Garay, Alberti, San Juan, Entre Ríos asta la plaza del Congreso.

Las columnas parciales, prévia arenga en los puntos de reunión, se ponn marcha a las 4 p. m. Una vez en la plaza concentrada la mani-n, varios compañeros harán uso de la palabra. El miún se disolverá

Los obreros conscientes, los anarquistas, quedan invitados a concurrir a este acto de protesta contra dos leyes infames, que constituyen la vergüenza de este país que se precia de libre, culto y civilizado.

la calle a protestar, anarquistas, contra la infamia de las leyes bal-

## DEL LIBRO DE E. ARMAND

## La belleza de la vida vivida individualmente

(PLAGIO)

berna: para quien se despreocupa de zos. las restricciones de la respetabilidad, de En efecto, la vida no los temores del «qué dirán» y de las cer bella más que mirada individual-

rial, sinó por la satisfacción íntima que La vida es bella para quien traspasa las fromeras de lo convencional, se eva escontra la infamia-carce laria, sangonos a la calle. La vida es bella para quien traspasa las fromeras de lo convencional, se eva escontra la infamia-carce laria, sangonos a la calle. La vida es bella para quien traspasa las fromeras de lo convencional, se eva de del infierno industrial y comercial y laria, salgamos a la calle. La vida es bella para quien es que les produce y, por eso a pesar de ten plegando más y más energia y les plegando más y más energia y la plegando más y más energia y

Más o menos con las mismas o pare murmuraciones vulgares. mente. Es bueno respirar el aire em-tidas palabras, innumerables ocasiones La vida es bella para ese hombre balsamado de los campos floridos; tre-

propositos, lidândonos de sidenticar mente tiranos, por prefender precomizar los más concluyentes estudios de un simple homibre de acción, tho tado de más o menos tálento, ora de accerdo con las leves del derecho, de accerdo con las leves del a Naturaleza, es algo que subbera de la casta comendada de un simple homibre de acción, tho tado de más o menos tálento, ora de la casta comendada de un simple homibre de acción, tho tado de más o menos tálento, ora de la casta contemplaciones no tele develo, de accerdo con las leves de la Naturaleza, es algo que subbera de la casta comendada a menta que el hombre no es puro deben homores divines, o ya come So- berano dueño de vida y muerte de la casta comedida a su tulela, para luego dar paso a ese conjunto de homores que debian ejercar, esa misma la comendada de muchos y costará grandes olvidar tampoco que sir a uno no lo describación de sudo de más o menos tálento, ora del pada de muchos y costará grandes olvidar tampoco que sir a uno no lo de un simple homibre de accidando de mús o menos tálento, ora del pada de mús a subrecto de muchos y costará grandes obsenticios. Sentido a gue su camino, de lado de mús a limentan y que el hombre no es puro deben de pada de mús a la casta contemplaciones no dela do más de muchos y costará grandes obsenticios. Sentidos de mús a subrecto de pada de mús a destructor de mús de mús de sus destructor de mús de sus destructor de mús de sus definidos que el complexo por também de mús de mús de mús de mús de sus destructor de mús de sus destructor de mús de mús de mús de sus definidos que contrator de mús de mús de mús de mús de mús de sus di

siendo víctimas de la zozobra Sociedad G. de Tabaqueros porque siendo víctimas de la zozosta de saber lo que puede hacetse y lo que está prohibido, según las reglas pre-vida resulta de tal modo gio esta la vida resulta de na carga o una esclavitud. El anar, zo en la «Casa Suiza». Se pide a los tada entre los nsta, al contrario, aprecia la alegría vivir intelectual, sentimental grando sedante de los campos o aldehuelas. Cuando puede goza de todo y no desecha, sinó lo que no cuadra con su temperamento, su carácter, sus aspiracio-pes y su sed de realidades.

pero, desgraciadamente, el anarquis-pero, desgraciadamente, el anarquis-a pobre, pocas veces se encuentra en ondiciones favorables para eso. A pesar condiciones favorables para eso. A pesar 165 sus aspiraciones fibertarias, en 165 organizar actos análogos para esa 165 sus aspiraciones fibertarias, en 165 organizar actos análogos para esa rntara ai vei cuanta ustantia nay se o que es a lo que debiera ser y se ufligirá cuando repare, y verá a me-nudo, en su pequeñez y deficiencia mod e intelectual comparada con los randes ideales que alienta en su pe-

V si el anarquista pobre, además, no de propagar sus concepciones, si en el salón tende vivirlas, entonces los patrones mero 2875. Sespiden o je rehusan trabaĵo, la lo encarcela o destierra, los es lo condenan, los carceleros lo áto ntan v toda su vida en fin re o hermoso de su ideal y de su obra dundando esta ultima en beneficio d los inconscientes que no lo compre den y que se rích de él, como uistas individualistas ricos que Feline D.

(0)

## FUNCIONES Y CONFERENCIAS

enco Obrero de Almane

El Ateneo Obrero de Almagro, ganizado una función y con total beneficio de un nuevo tocal qui atisfaga las necesidades que exige la aplantación de las clases diurnas de strucción primaria, que, una vez con ón se efectuará hoy domingo, a las m., en el salón-teatro «Tipográf e», San Juan 3244, desarre ose el siguiente programa:

1.0 Sinfonía por la orquesta. 2.0 Ape ra del acto por un compañero a comedia en un acto, titulada: Doctores», 4.0 Conferencia por la fesora Mercedes Gauna: tema: «Er actos, de Armando Discépolo, ilado: «Entre et Hierro»

Entrada general, 0.50; niños gra Por entradas a Independencia 3546. No se suspende por mal tiempo.

### breros Navales de Rio Santiago

Organizada por la sociedad de Ob-Navales, de Río Santiago, se eferá una velada teatral y conferenci sábado 10. a las 8.45 p. m., en el ón teatro «Uninón» (En

guel Cione: «La Eterna Ciega». Entrada general .0.50; padres de fa se suspende por mal tiempo.

### Gran festival artístico

Organizado por el Fascio Rivolu-Italiano y a beneficio de dLa Ca ian, se efectuará el sábado 10... 9 p. m., en el salon teatro «Ge Alsina 2513, un gran festiva

etario del F. R. I. - El cuadro itico del Fascio, interpretará el in ete cómico, en italiano; de E. Scri : «Il Cuoco e il Segretario». —«Le cionals, por la orquesta - Cor encia por un compañero — El dra guerra intestina que vienen sostenien sangre. — al unisono, toman parte en sus sufrien un acto de R. G. Pacheco: «Las do, perdiendo energías que deberían ser "He aquí las palabras de Maeterlinck» mientos y reclaman, por último, la jus ass — Concierto: Schubert eSere a provechadas para combatir al verdaviolín, por el niño de 10 años dero enemigo: esta Institución, no en su tos hermanos de Bélgica. No os dire de las leyes más elementales de la Huviolín, por el niño de 10 años dero enemigo: esta Institución, no en su tos hermanos de Bélgica. No os dire
de las leyes más elementales de la Huen tao, violín, por el niño de 10 años

entros y sociedades no den funcione ara esa fecha, a fin de no malogra para esa fecha, a fin de la comisión.

La Comisión.

Esta institución organiza una funció para el domingo. 10 de 18.30 p. m., en el salón teatro «Casa en el salón teatro «Casa en en el salón teatro el

Próximamente publicaremos programa

### me Centro Libertarios Unidos

Realizarán una matinée teatral y cor

Próximamente publicaremos programa

### A los que forman LA PROTESTA y a los anarquistas

evitar posibles trastornos.

no y cuidado, los an rquislas.

5.°, Propongo en consecuencia. Se oposición a Maura.

citle a una reunión privada a 10 6 15 cité a una romanie privace a 20 per le concernos taminent, en estos soune imporencia, no dene nacerse jamas, sel dei rope Juan, compañeros, alejados e imparciales y de reconocida preparación, y a los secretarios de agrupaciones anarquis esta de solidaridad para con aque dos. No viene ellos a petitos la ligración de se alzó una estatua a Ferrer, en dos. No viene ellos a petitos la ligración de se alzó una estatua a Ferrer, en dos. No viene ellos a petitos la ligración de se alzó una estatua a Ferrer, en dos. No viene ellos a petitos la ligración de se alzó una estatua a Ferrer, en dos. No viene ellos a petitos la ligración de se alzó una estatua a Ferrer, en dos. No viene ellos a petitos la ligración de se alzó una estatua a Ferrer, en dos. No viene ellos a petitos la ligración de se alzó una estatua a Ferrer, en dos. No viene ellos a petitos la ligración de se alzó una estatua a Ferrer, en dos. No viene ellos a petitos la ligración de se alzó una estatua a Ferrer, en dos. No viene ellos a petitos la ligración de se alzó una estatua a Ferrer, en dos. No viene ellos a petitos la ligración de se alzó una estatua a Ferrer, en dos. No viene ellos a petitos la ligración de se alzó una estatua a Ferrer, en dos. No viene ellos a petitos la ligración de se alzó una estatua a Ferrer, en dos. No viene ellos a petitos la ligración de se alzó una estatua a Ferrer, en dos. No viene ellos a petitos la ligración de se alzó una estatua a Ferrer, en dos. No viene ellos a petitos la ligración de se alzó una estatua a Ferrer, en dos. No viene ellos a petitos la ligración de se alzó una estatua a Ferrer, en dos nos ellos a petitos la ligración de se alzó una estatua a Ferrer, en dos nos ellos a petitos a ligración de ellos a petitos la ligración de la constante de la constante de ellos a petitos de la constante tas, a objeto de

período insidioso porque atraviesan los que siente como hombre libre, los zaranarquistas de esta ciudad y con la pazos de la soldadesca, hambrienta de

están al frente del diario.

Se tratará en esta reunión de nom brar compañoros que hayan estado com Esta sociedad realizará una función, brar compañoros que hayan estado com-conferencia y balle, el día 3 de man-pletamente alciados de la lucha suscianarquistas, para que vuelva nuevamente a reinar la paz en-tre nosotros, dediçando nuestras energías para combatir a los verdaderos gias para combatir a los verdaderos enemigos nuestros, pues bien se nota el estado de decadencia a que ha lle gado la propaganda anarquista en esta percejón.

Los compañeros pueden también remi-lir por correspondencia próposiciones al respecto, pues siempre que tiendan a la obtenga será nara 1. respecto, pues siempre que tiendan à la harmonia serán tomados en cuenta.

Toda correspondencia remiúria a «La la se puede dirigir a la «Casa del nombre del secretario - Pueb

Alejandro Cifre,

### CRONICAS DE ESPAÑA

El ilustre poeta belga. Mauricio Mae-1 guna, en honor a todo cuanto haya

He leido vuestro suello del' dia dialarios.

Vino este sublime artista a dar variadinito e la conferencia sobre un trema algo edende, en consecuencia opino y me dirijo a la cofectividad en la forma que sigue:

1.3, que a causa de no fiaber mirado autes en manos de quien se devictima, pues el gobierno de retrido de victima, pues el gobierno de retridor. Posto en los momentos presentes entregaba y se admitis en LA PRO. TESTA, pasó y fracasó lo que todos los anarquistas conocen.

Por lo lanto, los que encualmente están en ella, no deben hacer fentre so que como bien dijo di: eno ven go a pedie nade sal pueblo españa que la custado de los de la desta confendado cuando millares de se de lo de que ha costado millares de se de lo de que ha costado millares de se de lo de que ha costado millares de la custa de la descucción y de la fero custa de la d

por lo que dice, doy mi confianza y mi ridhesión hacia los que han obra europeos que vieron en el caso Ferter es decir, hasta la muerte, las fuerzas do y se han sacrificado por LA PRO la ponderación de las injusticias histó de sus victimas, haciendo el cálculo que do y so han sacrificado por La PRO la ponderación de las injusticias histó de TESTA sin interés alguno (no como vilos mercachifles) signdo de opinión quo ésta (ya que ustedes se van) sea ocupada por un grupo de compadieros de reconocida capacidad y enlera con-Si esto no fuera posible, y aun sién de Egmont, aun cuando estos dos homadiero — Por primera vez en la lo- dolo, creo más que convemiente que bres representasen, en su muerte, dis-lalidad, el drama en tres actos de Otto las máquinas y enseres que hay, si- tintas independencias. Y demuestra vagan a nombre de quien están, para lentía este rasgo en los actuales mowitar posibles trastornos.

mentos, cuando sobre Ferrer va cavendo el olvido, incluso en aquellos polido el olvido, incluso en aquellos polido el olvido, incluso en aquellos poli-

Recordemos también, en estos sublinombrar o buscar llos que protestamos de su fusilamien-

La Agrupación «Los Nuevos l fin de propender a la difusión de bre de la justicia y del hono prensa anarquista que aparece en nero humas exterior y evitar que individuos

Por la F. de A. A. de la R. A. Jujuy 2787, casa del compañero As

La Agrupación «Los Nuevos».

## ferencia, el domingo II, a las 2 p.m., en el salón Sarandí, Avenida Mitre númen el salón Sarandí, Avenida Mitre númen el salón Sarandí, Avenida Mitre númen el salón Sarandí, Avenida Mitre nú-Casa del Pueblo suspendida

El liustre poeta belga. Mauricio Mae-terlinek, ha sido huesged por pocos días, de esta España hidalga y hospita-laria, según la vicja historia que de cate país desdichado han formado va-cate país desdichado han formado va-naciones más moderadas, de ochenta vos de lágrimas, y avia el clamor de-visio millones de madres ha de elevarse so-He leido vuestro suello del día rios escritores convencionalistas y ex- a cien mil obreros belgas han sido de millones de madres ha de elevarse so-

Cuando los actuales compañeros haregues y decimos ruegos, porque
el fresco de Romanones, así dice que
y an entregado el diario, deben, a confut la orden de compañeros hala fresco de Romanones, así dice que
fut la orden de compañeros hala fresco de Romanones, así dice que
fut la orden de compañeros hala fresco de Romanones, así dice que
fut la orden de compañeros hala fresco de Romanones, así dice que
fut la orden de compañeros hala fresco de Romanones, así dice que
fut la orden de compañeros hala fresco de Romanones, así dice que
fut la orden de compañeros hala fresco de Romanones, así dice que
fut la orden de compañeros hala fresco de Romanones, así dice que
fut la orden de compañeros hala fresco de Romanones, así dice que
fut la orden de compañeros hala fresco de Romanones, así dice que
fut la orden de compañeros hala fresco de Romanones, así dice que
fut la orden de compañeros hala fresco de Romanones, así dice que
fut la orden de compañeros hala fresco de Romanones, así dice que
fut la orden de compañeros hala fresco de Romanones, así dice que
fut la orden de compañeros hala fresco de Romanones, así dice que
fut la fresco de Romanones, así dice que
fut la orden de compañeros hala fresco de Romanones, así dice que
fut la orden de compañeros hala fresco de Romanones, así dice que
fut la orden de compañeros hala fresco de Romanones, así dice que
fut la fresco de Roman yan entregado el diarrio, qonen, a conciencia, sabre lo que hacen.

2º. Si LA PROTESTA no puede
puesto que demasiado sabemos que quie
salir-diario porque cuesta ingenles
sacrificios, opino que siga sull'ando en

Por lo propio fue suspendido el via
sacrificios, opino que siga sull'ando en

Ravoltons del noeta, cuando te
Ravol fué la orden que trasmitió al poeta, do su dueño, el cual tenía sobre aquél su tienda, hinchada por el vendaval,

una na nambie en momenta ser nombrei as por una na nambie en momenta nambie en momenta nambie en momenta nambie en momenta nambie en mana nam

reconciliables enemigos.

quisidora y vengativa que paseó la que la España litre conciliables enemigos. «Ved aqui en qué infierno han sido agedia por la tierra flamenca; el poebelga enlaza a Ferrer con el concidente de la conci seria injusta, de su dolor inmerecido ticos que hicieron con él plataforma de darles? Nada podemos en su favor.»

Aviso a los compañeros de Rosario querer To que ellos hubieran queride obtendréis cuanto deseéis, porque no hay tencia en el mundo que se atreve chusaros lo que reclaméis en

> Mario POUMERCY, Barcelona, 15-12-916. --- (o) --

GUIA DE SOÑADORES

## La leyenda del Pope

Los poderosos piden la paz; pero la está lejana. ¿Cuántas semanas intos meses, cuántos años tienen que ranscurrir aun antes que las cor asoladas por la más bárbara y cruel d odas las luchas fratricidas puedan comenzar a repoblar sus bosques, recons truir sus caserios y arar sus predios, surcados en todas direcciones por hendiduras apocalípticas, que parecen huellas de garras satánicas? ¿Durante cuánto tiempo los pobres, los desvalisu desesperación y su pena, sin cesar renovada, de aquel Poder oculto que fué reverenciado desde la iniciación de

sacrificios, opino que siga sali ndo en la forma actual, se entiende que el la forma actual, se entiende que el la forma actual, se entiende que el compone no ha de comer y vestirse del aire, y que bien concerencia al pueblo.

Se puede fijar ra cada uno, an sueldo arreglado a las circunstancias.

2. Que la redacción y administración no pueden ser nombradas por la concerencia a conservar nuestro caballo o núes el campo con sus huestes y lanarse de miserable, que posibilidad en en fa eCasa del Puer la conservar nuestro caballo o núes el campo con sus huestes y lanarse de miserable, que posibilidad en en fa eCasa del Puer la conservar nuestro caballo o núes el campo con sus huestes y lanarse la vaca. Y de hecho así ocurría, y la conservar nuestro caballo o núes el campo con sus huestes y lanarse la vaca. Y de hecho así ocurría, y la respectada para la vaca. Y de hecho así ocurría, y la respectada para la vaca. Y de hecho así ocurría, y la respectada este para la respectada para la respectada para la respectada en la cual hasí la respectada para la respectada para

a simiente en gavilla. El patriota caera acribillado a golpes de lanza, pronun-ciará su frase sublime y comenzará el impio saqueo. Para los hijos de la llaciará su frase por cuantos menos queden a la conclusión impio saqueo. Para los hijos de la de la guerra, tantos menos serán sus nura estéril serán las mujeres de rreconciliables enemigos. gros o «Ved aqui en qué infierno han sido de test cosaco indomable, el conquistador entrañas, el guerrero que « Me diréis: ¿ Qué hacer? ¿ Cómo ayu- cedió a los

Esto no es cierto. Esta confesión, de quilas de un rebaño. Son los corderos impotencia, no debe hacerse jamás. Se del Pope Juan, del sacerdote humilde con su cercado de cañizo y su techo de mosna, porque saben que no sois ricos rastrojo humeante. Y el y que les daríais con la más buena tá la feroz iracundia de las, a objeto de nombrar o buscar las, a objeto de nombrar o buscar a quienes han de quedar al frente del diario, en caso de que ustedes persistan en abandonarlo.

Y como en esta crónica solo quienes la como un voluntad todo lo que pudieráis sustraer la paz; subjeva su aima el especialmento de la tranquilidad agena. Apenas llega a vuestras necesidades. Pero buscan de la tranquilidad agena. Apenas llega ellos, entre voluntad todo lo que pudieráis sustraer la paz; subjeva su aima el especialmento de la tranquilidad agena. Apenas llega ellos, entre voluntad todo lo que pudieráis sustraer la paz; subjeva su aima el especialmento de la tranquilidad agena. Apenas llega ellos, entre voluntad todo lo que pudieráis sustraer la paz; subjeva su aima el especialmento de la tranquilidad agena. Apenas llega ellos, entre voluntad todo lo que pudieráis sustraer la paz; subjeva su aima el especialmento de la tranquilidad agena. Apenas llega ellos, entre voluntad todo lo que pudieráis sustraer la paz; subjeva su aima el especialmento de la tranquilidad agena. Apenas llega ellos, entre voluntad todo lo que pudieráis sustraer la paz; subjeva su aima el especialmento de la tranquilidad agena. Apenas llega ellos, entre voluntad todo lo que pudieráis sustraer la paz; subjeva su aima el especialmento de la tranquilidad agena. Apenas llega ellos, entre voluntad todo lo que pudieráis sustraer la paz; subjeva su aima el especialmento de la tranquilidad agena. Apenas llega ellos, entre voluntad todo lo que pudieráis sustraer la paz; subjeva su aima el especialmento de la tranquilidad agena. Apenas llega ellos, entre voluntad todo lo que pudieráis sustraer la paz; subjeva su aima el especialmento de la tranquilidad agena. Apenas llega ellos, entre voluntad todo lo que pudieráis sustraer la paz; subjeva su aima el especialmento de la tranquilidad agena. persistan en abandonarlo.
Vivestro

L. de LIOT.

Faderación de A Anaquistas de la A.

Con el propósito de ponter con al composito de ponter con concernar que con concernar que con ponter con ponter con concernar que con ponter con concernar que con ponter con concernar que con ponter con ponter con concernar que con ponter con con concernar que con ponter verso, los corazones de todos sus her- falta me libre de cuidados ter manos de trabajo y de miseria laten una vez y mil cumplida la inescruta-al unisono, toman parte en sus sufri ble voluntad del Señori Pero a los pocos días Witenk torne

anidad. senta de nuevo en la cabaña.
«Si sabéis querer lo que ellos hu ro-dice al Pope Juan-que me portion — P. Simfone «Mazurca ro lo que sigute:

| Sepodrian anatur muchas cosas; por linticas, mandolfon, por el niño de 6 or M. Gorki Agüero, y guitarra por miso Homero Agüero — La come de una cato de Bertani: «La muer blea que se efectuará el sábado 10 de indiscubles se han quedado muy por de de una vivas — Gran balle famile por la come de una cato de man vivas — Gran balle famile por la come de una consequenta de una consequenta de una cato de man vivas — Gran balle famile por la come de una come de u

ra poder dormir en paz.

[Dormir en pazl |Poscer de veras la

## MOVIMIENTO OBRERO

SOCIEDAD GENERAL DE TABAQUEROS Y ANEXOS

## Los maquinistas Bonsack y sus leves

Publicamos a continuación el manifies-to lanzado por la sociedad General de dio do un manifiesto y, allá fuimos gus-Tataqueros y Anexos, poniendo al des-tesos; convencidos de que por prime-cubierto los manejos de los eternos cár-ra vez habria libertad de discusión para neros: los maquinistas bonsack que tra-bajan en la Compañía Argentina de Ta-bacos: en esa asamblea de maquinis-tas, tabaqueros y empaquetadoras. Nos equivocamos; juds el ducho Pascalín,—

este funesto elemento, que hace tiémpo había sumado sus actividades a las
gillerías de la Companía Argentina de
de lodo encima de la sociedad General
de l'Abaqueros, que el spresidente to
gillerías de la Companía Argentina de
de l'Abaqueros, que el spresidente to
gillerías de la Companía Argentina de
de l'Abaqueros, que el spresidente to
aladrones, nos. cobran a 6 centavos el
dadrones, nos. cobran a 6 centavos el
elemplar, siendo que antes de la guerra
nos lo cobraban a cuartry médio.
Este aumento según hos esfontess de
aprueben en general los famesos estatúttos, y procediendo con la ligerca;
que el psiliento asunto requería, el que
presida nos invitó a evotarba con la miscarecimiento del papel. Pero tigo yo;
CENTRO AMANTES DE DA EDUCACION POPULAR, (Bahía Blanca).

Jas y obreros en tabacos, y esto esto de pesiliento asunto requería, el que presida nos niviró a evorarez con la mismo de persos de presida nos nivirós a evorarez con la mismo de persos de persos de presida nos nivirós a evorarez con la mismo de persos de presida nos nivirós a evorarez con la mismo de persos de presida nos nivirós a evorarez con la mismo de persos de persos de persos de presida nos nivirós a evorarez con la mismo de persos de persos de presida nos nivirós a evorarez con la mismo de persos de pe plenamente convencidos de lo pernicio. plenamente convenctose de lo perincioso que son estos arredentores, incaparos de redimirse a sí mismos. No obsrante, en una de las conferencias heucos
querido oir sus reburnos y, aún cuanquerido oir sus reburnos y, aún cuandio la arenga del ciudadano carecía de
miportancia, ésta la encontramos en las
antes citado, aplicándojo la ley emordamito de un magninista que la sucoserva de verta de las conferencias per la contra de contra de contra de contra de contra contra de c importancia, ésta la encontramos en las artifos de un maquinista, que le succitió en el uso de la palabra; su institución, que aceptamos gustosos, era labra en la boca "al que estaba hatal vez moltusada, sino por la ofusca, ciendo uso de ella; es la eterna les desprácticas que entiplean en sua samblea los ejernos, maquinistas Bonsiack."

A critios se nos invitó a la asamblea labaquercos o a cualquier componente DE PAN MITULA E INSTRIPTIVA —

principal properties of the pr

llegata; però liegara con el reconoci can a associada de la función de la justicia, con la apoteosis de lo Nuestra sociedad General de Tabade la justicia, con la apoteosis de lo Nuestra sociedad General de Tabase Mienk, et cosaco, imiento de la verdad, con la exaltación A. de Tabacos de la justicia, con la aporcosía de la justicia, con la aporcosía de lo miento de la verdad, con la exaltación A. de Tabacos de l'entre de la justicia, con la aporcosía de lo miento de la verdad, con la exaltación A. de Tabacos de l'entre de la justicia, con la aporcosía de lo miento de la verdad, con la exaltación A. de Tabacos de l'entre de la justicia, con la aporcosía de lo miento de la verdad, con la exaltación A. de Tabacos de l'entre de la justicia, con la aporteosía de la coloctea da la cidad de resistencia, invita al gremio de correction de la coloctea de la coloctea de la cidad de resistencia, invita al gremio de correction de la coloctea de la cidad de resistencia, invita al gremio de correction de general de Tabacocosía de la cidad de resistencia, invita al gremio de correction de general de Tabacocosía de la cidad de resistencia, invita al gremio de correction de la coloctea de la cidad de resistencia, invita al gremio de correction de general de Tabacocosía de la cidad de resistencia, invita al gremio de correction de general de Tabacocosía de la definica de la coloctea de la cidad de resistencia invita al gremio de correction de general de Tabacocosía de d

que, débil, atormentado, trémulo de pe-sar y de arrepentimiento, no puede dor. La sociedad General de Tabaqueros, lla-Reunidos los delegados de Berazagui, Antonio ZOZAYA Por la sociedad General de Tabaquere (1) Nos referimos a los de la Cía. A. de Tabacos, . "ha Dación" y los canillitas

LA PROTESTA Buenos Aires, Domingo 4 de Febrero de 1917.

L'as prácticas antisolidarias y camerlies de los maquinistas Bonsack (nos referimos al grupo que trabaja en los tableros de la Compañía Argentina de la «Compañía Argentina de la «Compañía Argentina de la compañía de meta la fábrica de este functo de la compañía Argentina de la compañía Argentina de la compañía Argentina de la compañía de meta la compañía Argentina de la compañía Argentina de la compañía Argentina de la compañía de l

Pero no fué esto posible, pues tan Las sociedades obreras, tanto de esta

sack. (1)

A gritos so nos invitó a la asamblea general que los maquinistas organicageneral que los maquinistas organicabian en el salón «Concordia», el procimo polo 25 de enero, pará ediar como cas a sus asambleas lleves 
el gremio que a sus asambleas lleves 
el prantida la esociedada General de Obresus en Tabacos.

Con anterioridad fueron distribuídos 
sprofrasamente umos Estatucos, que más 
gren rales, eran uma Ley- que consiste 
grenta la libertad el local "Alsina (2681, com 
de la marta sobre la dissolución 
de la mista y la transferencia 
de la marta sobre la dissolución 
de la mista sobre la dissolución 
de la mista sobre la dissolución 
de la marta sobre la dissolución 
de la mar

ma una voz más à todas las obrens.

conjuntamente con la comisión de esta pue la reproducción de la pres y obrenos del gremió, si son amantes Federación, trataron entre coros, el asunsinceros de la organización, si es que lo relacionado con la huelga de Rigo
tono de la organización, si es que la reproducción de la presa obrer y obrenos del presión y obrenos del presión de la presa obrer y obrenos del presión y obrenos del presión de la presa obrer y obrenos del presión y obrenos del presión de la presa obrer y obrenos del presión y obrenos del presión de la presa obrer y obrenos del presión de la presa obrer y obrenos del presión y obrenos del presión de la presa obrer y obrenos del presión y obrenos del presión de la presa obrer y obrenos del presión del presión de la presa obrer y obrenos del presión del pr sincieno de la organizacion; si es que lo relacionado con la nueiga de Rugo, sienien ansias de emançiarte, vengan lau, acordando al mismo tiempo reusiente artechar filas con nosotros; y así nirsé hoy domingo 4 de febrero, a las podremos luchar con más ventaja con 10 a.m., en el local social, Independo los adelantos del progreso, introduciendo en los talleres máquinas modera, as y empujando a la desocupación a tación se hace extensiva a todos fos miles de obreras y obrevas importar composferos de Berosteras inversarios. obreras y obreros, importán- compañeros de Berazategui que estér doles a los burgueses un comino de radicados en Buenos Aires, como igual- Ba la miseria que, con todos sus derivados, ha de sentar al fin sus reales en nues- Nota. — Estas comisiones darán a Ta

la publicidad lo que se resuelva en di-cha reunión en los periódicos obreros En y también en una asamblea general, Re ic se efectuará al efecto

> do Berazategui: El Secretario

Por la Federación Obreros Vidriere El Secretario.

p. m., en Chicago y Tellier (plaza kle Mataderos).

la palabra varios compañeres en das estas conferencias

## NOTAS VARIAS

nité pro Tresca

Advierto a los componentes de este Comité, que la suma de 1,80 que es taba en mi poder, la he donado al ba en mi poder, la ne dollado momité pro presos y deportados.

Alfredo De Seta,

### "HIPOCRATES"

Las personas que desean saber el se creto de la salud, la forma como con seguirla y conservarla, deben leer el eriódico «Hipócrates», que es una hoja divulgadora de la higiene naturista.

«Hipócrates» se reparte gratis, y de be solicitarse al secretario del Centro Vegetariano y Naturista. «Sol y Tierra» Maza 1287, Buenos Aires.

Se desea saber el paradero de Luis, . Nieves Lo busca Miguel Barrene chea, calle Pasco 1867, Rosario de San-

A José López, decorador, lo busca compañero P. B. por asuntos de bajo, Dungeness 1276

Se desea saber el paradero del compañero Adrián Bozzacchi Lo b hermano Juan

Dirigirso a la calle Castelli ese di

Se pide la reprodución de la presen nota, en toda la prensa obrera

onación voluntaria	4.60
onación grupo Eraelita ruso	3.20
Total: 9 1	
erveza i	248.60
ilz, Limol y soda	94.20
iambres	35.50
an	5.50
lielo	11.60
vas	14
arne y chorizos ,,	89 -
elados	9.60
almuera	270
efrescos	4.80
iguetes :	48
igarrillos y fósforos	41.17
ollas de barro	2
ilo	2
candados	2.80
bolsas de aserrín	1.50
rreglo rueda del carro	0
anderitas	1.50
ojalata para heladera	4
agón ida	
carreos	13
lquiler carro en la isla	20
ransporte de mercaderías de	ω.
regreso en lanchas	70-
filar 3 cuchillas	
anda de música	70
ermiso y reposición de sellos	
, posteron de sentos	

Hay cartas, para:

A. «En Marcha»

Domingo Gandolfo, Félix Gago, Fernando Recarez, Pedro Bolorini, Luis Morató, Kilis Castaños, Juana Locatsky F

Boicot a la Quilmes

y C. A. de Tabacos

El Centro Obrero del Oeste realiza-	ı
rá una serie de conferencias públicas,	ı
en los barrios de Flores, Vélez Sárs-	١
field y Mataderos. Estas conferencias	١
tienen por objeto protestar contra la	
condena de los presos de Berisso y con-	ŀ
tra la Jey «Social» y de «Residencia».	
So realizarán los siguientes días:	

Hoy domingo 4 de febrero, a las 8.30 m., en Rivadavia y Nazca.

El domingo 11 de febrero, a las 8.

Se pide a los oradores que se comprometieron asistir a estas conferencias, no falten.

ALANCE DEL PIC-NIC
Realizado el 28 de enero en la Isla
aciel, a total beneficio de «La Pre-
stan.
ENTRADAS:
51 entradas a 0.30 cts 465.30
enta de vales
zar-rifa 76.60
delibros
rjetas postales 8.30
1964as   1
colectado por un pintor 7
colectado por un pintor 7.— pnación voluntaria 4.60
nación grupo Braelita ruso 3.20
The state of the s
Total: 9 1.376.35 SALIDAS:
SALIDAS:
rveza 248.60
rveza
imbres 35.50
n 5.50
elo 11.60
as 14.—
Iz, Limol y soda     94.20       umbres     35.50       n     5.50       elo     11.60       as     14       rne y chorizos     69       lados     9.60       muera     2.70       frescos     4.80       gueres     48       garrillos y fósforos     41.17       slas de barro     2       slas de barro     2
lados 9.60
muera 2.70
frescos 4.80
guetes 48
garrillos y fósforos 41.17
ollas de barro 2
lo 2.—
candados 2.80
polsas de aserrín 1.50
reglo rueda del carro 9
reglo rueda del carro 9.— nderitas 1.50 ojalata para heladera 4.—
jalata para heladera 4
gón ida 36
arreos 13
miler carro en la jela 20 -
ansporte de mercaderías de egreso en lanchas 10.— lar 3 cuchillas 0,60— nda de música 70.— rmiso y reposición de sellos 5.—
egreso en lanchas
lar 3 cuchillas 0,60-
nda de música 70
miso y reposición de sellos 5 -
stos varios: Estadía en la isla,
uidar mercadería, tranvías, co-
nidas, etc., etc 51.86
The same of the sa
Total: 8 814.07
RESUMEN:
tradas · \$ 1.376.35
idas 8 814.07
214.01
Beneficio: 🛪 562.28
J. Gómez y A. Mora.
J. Gómez y A. Mora.
ccibi la suma resultante del preser-
halance:
A. Barrera.
ota A este balance falta agre-
un talonario de entradas no de-
المبر lto.
menunia and a second
ORREO
JIII J